
 

令和５年度 大坂・睦浜 地区集会 自由テーマ 

                            大坂地区まちづくり協議会① 

 自由テーマ 

  

 ・自治区委託事業の軽減及び申請手続きの簡略化 

             

 テーマ選定理由 

①  昨年度の地区集会にて自治区役員の負担軽減の意見が出され、回答には令和5年度に課

題解決に取り組むとありますが、現在の取り組みについて具体的に教えてください。 

 

② 市からの回覧物や配布物が多い。「広報かけがわ」と重複。 

 

③ 1年任期の区長でも務まるような委託事務量、内容の改善。成り手がいない。 

 

④ 交付金や謝礼、委託料などの申請手続きの提出回数が多い。一度の申請で処理出来ない

か検討をお願いしたい。 

 具体的な提案等 

 

① 途中経過でもよいから、区民へ知らせる。 

 

② ・回覧物等を極力減らす。 

・区民への回覧等の有無を市内全区統一した扱いにする。 

・電子化への移行を急速に実施。 

 

③ ・委託事務量の減  掛川市以外の寄付金等 

 

④ ・申請手続きのキャッチボール的な方法を改善、一回の申請で処理出来るようにする 

 

 

 

 



 

令和５年度 大坂・睦浜 地区集会 自由テーマ 

 

 自由テーマ 

   

   ・要望制度の見直し及び改善 

             

 テーマ選定理由 

  

① 現在の地区要望件数、１自治区３件が上限であり、採択されなければ次年度、１枠

使い再要望をしています。実施されなくても担当課でファイル等して、再度要望し

なくてよい方法にしてほしい。 

 

② 地区要望以外、直接市長あてに提出した地区の課題に対しての要望書に対して文書

による回答がない。関係者や区民への説明が出来ないでいる。 

     

 具体的な提案等 

 

①  ・地区要望の申請件数を世帯数、整備環境等により増やす。 

    ・要望書の再提出はしなくてよい方向への見直し 

    (担当課にてファイル等し、工事優先基準などを作成し随時施工) 

 

② 文書による要望書には文書で回答をする。検討中なら途中経過等について報告 

 

 



 

令和５年度 大坂・睦浜 地区集会 自由テーマ 

                                      睦浜地区 

 自由テーマ 

  

 管理放棄地等について 

  （空き家及び管理されていない庭の樹木・山林・畑・水路等、区では管理できない） 

 

 テーマ選定理由 

 

 

① ・庭の草は、冬になると枯れて火災の心配がある。 

・地権者が地元に住んでいないため、状況の確認ができない。 

・有害鳥獣の住処になる。 

・空き家は、防犯上心配である。 

 

 

② ・砂防林や保安林は、地権者が高齢の場合は、道路にはみ出した樹木等対応できない。 

・特に保安林は地権者が自分の土地所有を把握していない。 

・樹木が道路にはみ出し、交通に支障が出ている。 

 

 

③ ・コロナ禍の時は、区の役員の行事等が少ないため、出来る範囲で対応したが、現在、

 コロナも落ち着いており行事等も多く、手が回らないのが実情である。  

 

 

 具体的な提案等 

 

① 市や地域の取組みで、空き家等有効活用する。 

 

 

② 砂防林や保安林は、所有者と市が協力して管理する。 

 

 

③ 地域の元気な高齢者等協力を得る。（状況に応じ有料） 

 

 

 

 


